

## Ignacio González privatiza la asistencia médica de los empleados públicos

El Gobierno de la Comunidad de Madrid contrata a la mutua de accidentes FREMAP en la que figura de directivo el portavoz regional, **Salvador Victoria**.

FREMAP gestionará parte de las cuotas a la seguridad social de 155.000 empleados

El Gobierno de Ignacio González sigue con su política de privatizaciones y tras el **fracaso de la externalización de seis hospitales en Madrid** ha puesto en marcha el proceso de **privatización de las bajas por enfermedad común y la asistencia sanitaria de los empleados públicos** de la comunidad.

Para ello, el Gobierno regional ha contratado para la gestión a la mutua de accidentes FREMAP de la que forma parte como [vocal de la junta directiva el portavoz del Ejecutivo, Salvador Victoria](#). Según CCOO, la mutua gestionará parte de las cuotas a la Seguridad Social de alrededor de 100.000 empleados públicos entre personal docente, sanitario y personal laboral, a los que se suman otros 40.000 trabajadores que ya dependían de una mutua.

CCOO ha mostrado su más “absoluto rechazo” a esta decisión que supone una “segunda vuelta” en el proceso de la privatización sanitaria en Madrid. El sindicato recuerda que, con esta medida, **las cuotas a la Seguridad Social “estarán en posesión de la mutua durante un año**, dejarán de estar en la cuenta de la seguridad social y por tanto, disponibles para atender a otras personas afectadas”. **En concreto, se detraerán 0,05 euros por cada trabajador**, unos fondos que pasarán a manos privadas y que “podrían utilizarse para uso financiero”.

El sindicato también subraya que la mutua tiene una cartera de servicios limitada al aparato locomotor, el resto tiene que ser tratado en el sistema público de salud. Además, en las mutuas “**no hay ni mejores especialistas ni mejores medios diagnósticos**. En las llamadas enfermedades comunes son los médicos de familia quienes mejor conocen a los usuarios y sus dolencias y el sistema público de salud, ofrece una asistencia sanitaria de calidad que debe potenciarse y fortalecerse desde las políticas sanitarias”, señala en un comunicado.

CCOO también critica, en palabras de la responsable sindical Isabel Galvín, que el Gobierno regional vuelva a adelantarse a la regularización que a nivel estatal prepara el Ejecutivo de Rajoy con la **reforma de la ley de mutuas**.

Los servicios jurídicos de están CCOO estudiando tomar las **iniciativas legales** a su alcance en el caso de ponerse en marcha este proyecto así como por que sea un miembro del Gobierno Regional miembro de la directiva de la mutua beneficiaria del contrato.